

11月の園だより



令和5年11月1日
大野保育所 発行
※10月の苦情は
0件でした。

園庭や山々の葉が色付きはじめ、秋の訪れを感じられる季節となりました。朝晩は肌寒く感じますが、子どもたちはそれを感じさせないくらいに笑顔いっぱい・元気いっぱいに声を響かせながら園で過ごしています。

今月はお遊戯会があります。当日に向けどのクラスも遊びや歌、合奏など力を合わせて練習に取り組んでいます。「ここはこうだよ!」「それいいね!」と子どもたち同士で教えあう姿も…。本番のお子様の姿をお楽しみに!!

感染症が増えてくる時期でもありますので、手洗い・うがい、食事・睡眠など体調管理に注意して過ごしましょう。



すみれぐみ(0歳児)

先月は園庭あそびが心地良く、革化をはいてトコトコ歩き回ったり、座り込んで石少あそびをしたり、ベビーカーに揺られ笑顔を見せてください…とそれぞれの成長のペースでゆったりと楽しむことができました。又、おゆうぎ会へ向けての活動も開始し小さな体でキヤッキヤッ言いながら、リズムに合わせて(?)体を揺らす姿はとても可愛らしいですよ。ステージ練習も行っていますが、おゆうぎ会ごどんな姿をお見せください?楽しめにされて下さい。準備物等は別途お知らせします。

さくらぐみ(1歳児)

朝晩は寒さが増してきましたが、日中のぽかぽかとした気温の中、さくら組の子どもたちは、園庭や散歩先で落ち葉や木の実などを拾い、秋を見つけて楽しんでいます!

今月はお遊戯会♪曲を流すとノリノリで踊ってくれる子どもたち。本番はどうんな姿を見せてくれるか楽しみです!

寒暖差が激しくなってきたので、体温調節がしやすい衣服の準備をお願い致します。

たんぽぽぐみ(2歳児)

先月はお忙しい中、保育参観にお越し頂きました。ありがとうございました。短い時間ではありましたが園でのお子様の姿を見て頂けたかと思います。子どもたち同士のやりとりはとても微笑ましかったですね。

月中はだいぶ過ごしやすくなり户外で遊びことが増えてきました。革化・革化下の着脱もだいぶ慣れてきましたが、革化初期ではどこに入れるとかなどと戸惑うお友だちが多く見られます。ぜひ、お子様と一緒に自分の革化初期の位置の確認をお願いします!今月末は、お遊戯会です!お子様の姿をお楽しみに♪

ちゅうりっぷぐみ(3歳児)

先月より始まった布団敷きも、この1ヶ月でとても上手になりました。起ききからは布団畳せにも挑戦し、日々がんばっている子ども達です。

森からへの遠足では沢山の動物を見て大興奮の子どもたち。楽しかったようで帰りのバスではぐっすり…良い思い出となりました。

今月は、いよいよお遊戯会です。お遊戯に、歌に、劇にと練習に励んでいます!! おたのしみに!!

こすもすぐみ(4歳児)

秋の遠足では動物園に行き、大興奮だった子どもたち。とても楽しみにしていて、帰りのバスの中で爆睡する子もいました。今月はいよいよおゆうぎ会があり、こすもす組に進級してから始めた鍵盤ハーモニカも発表をします。子どもたちは練習の時と遊びの時は表情が違い、練習が始まるとスイッチが入り集中して頑張っていました。苦手なことに全力で挑戦するこすもす組さん。立派な姿を見せられるように練習を頑張っていきましょう!! 本番をお楽しみに!

ひまわりぐみ(5歳児)

各小学校で就学前健診が行われており、子どもたち同士で「どの小学校行く?」「〇〇小学校だよ」と、就学を意識した会話が聞かれ始めました。

いよいよひまわり組も後半期。今月はお遊戯会に向けての練習がメインの活動となります。劇では、長い台詞を言たり、合奏では使ったことない楽器に挑戦したりと、ひまわり組一丸となって練習に取り組んでいきたいと思います!

朝夕、寒くなり、感染症も心配されます。手洗いなど、健康管理をしっかりして、元気に過ごていきましょう!



今日の歌
こぎつね
もみじ
たきび

